
最新社长竞选演讲稿(通用6篇)
演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。那么你知道演讲稿如何写吗？那么下面我就给大家
讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

社长竞选演讲稿篇一

尊敬的老师、亲爱的同学：

你们好！

今天，我走上演讲台的惟一目的就是竞选——社长。我坚信，
我对心理学是真诚，热情，没有一丝杂念的，凭着我与大家
同舟共济的深厚友情，这次竞选演讲给我带来的必胜的信心！

也许有人会问大学还有人相信心理学吗？那我会说我会相信
并且一直默默的追求着，也在积极带动爱好心理学的青年，
为心理学，为青春注入我们的热情。

在任何时候，任何情况下，我都能做到“想同学们之所想，
急文学之所急”。我除了有敢做敢为的闯劲外，还特别具有
民主作风。因为，我的竞选口号是“做一个彻底的平民社
长”。

作为一个心理社的核心人物，社长应该具有统领全局的能力，
我相信自己是够条件的。在以前的创作过程中，我虽然作了
一些无愧于心的工作，但也存在着缺点和不足，希望同大家
能够对我进行指导和帮助，我将努力克服，如果这次我能竞
选成功，我将会更努力的创作。以更加努力的工作，报答大
家对我的信任。

同学们，大学的生活是美好而难忘的，我将继续和大家共同



学习进步！我也会经得住各种考验，我深信，只要充分发挥
每个人的积极性，在我们的共同努力下，所谓的心理学的不
景气将在我们的努力下从新恢复生机！

同学们请信任我！

至少我是信任自己的！

谢谢大家！
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社长竞选演讲稿篇二

尊敬的各位老师、同学早上好！三年前的此时此刻，我第一
次站在这个台上，完成了在财校的第一次竞选演说。当时自
己那50％兴奋和50％紧张的百分百心情相信在座的竞选者们
也感同身受。没有想到三年后的今天，我还能回到这个熟悉
的台上，同样也带来了百分百的心情，这次是100％的真诚。

三年前，我的目标是文艺部部长，因为有你们的支持，我实
现了理想。在三年的工作中，尽自己最大的努力兑现了我给



大家的承诺，做出了成绩。今天，我要选择另一个方向，竞
选社团部部长一职，希望你们也一路相伴，支持我完成在财
校的最后一个理想。

上个星期我刚过了20，是呀，转眼都20岁的人了。虽然谈不
上是年轻有为，不过也没有荒度年华。在财校的四年我收获
了许多荣誉，优秀学生干部、综合先进个人、文明个人、美
育之星、技能之星、江苏省数学竞赛二等奖、南京市职业学
校应用文写作竞赛二等奖、第三届在宁直属班技能竞赛申论
专业一等奖、南京市职业学校征文比赛一等奖、校园演讲比
赛二等奖、第十七届校园文化艺术节朗诵比赛一等奖等等，
这其中我想向大家展示的是这项荣誉“2005年度南京市优秀
学生社团干部”。这张证书证明了我在社团建设方面的能力。
其次，我竞选这一职务的优势还有两个方面：一是，在新街
口校区社团部与文艺部一直是相互合作的部门，工作上往来
频繁，所以我对社团的常规工作都十分了解，并且文艺部通
过与舞蹈社、爱乐社的合作顺利完成了五四文艺汇演的表演
和校运会的开场秀等大型活动。可以说我已经是融入其中。
另一方面，当过班长、文艺部部长、学校各大型活动主持人
的我，对于组织团体、分配人员、号召大家、安排活动等一
系列工作已经驾轻就熟。另外，我还曾经担任过《财校青年》
的学生编辑（展示报纸），这项工作锻炼了我的创新意识和
对校园文化的关注度。这些经验可以帮助我更好的建设我们
的社团，及学生之所急，同时也能符合学校的要求。

在学生会工作的三个年头，每一天从踏进校门起就开始忙碌
着，为学校做事为同学做事。一天一天，一年一年，这样的
生活模式已经成为了戒不掉的习惯，也不想戒掉。因为我热
爱这个工作，它让我的学习生活多姿多彩。最后一年了，恳
请在座的每一位给我机会圆满结束自己在财校的五年时光，
给我机会壮大我们的社团。谢谢你们！
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社长竞选演讲稿篇三

各位老师，各位同学：大家好！

首先感谢学校领导给我这次机会，使我很荣幸能够以一名竞
选者的身份参加文学社社长的'竞选。我是来自三（6）班的
刘逸菲，两年的少先队中队长的经历，所带给我的不仅仅是
荣誉，而是一种自信、一股力量，更是一种良好的组织能力。
在班级里为老师同学们做好助手的同时，帮助我积累了很多
协助别人和做好管理工作的经验。加上活泼、开朗的我，善
于与人交流与沟通，在各个班级里都能交上好朋友，这些都
是我能胜任文学社社长之职的必备条件。文学社事务繁琐，
光靠指导老师是忙不过来的，我如果能够当选社长，我已做
好认真为大家服务的心理准备，尽我所能协助指导老师，共
同做好文学社的工作。

如果我当选文学社社长，我会从以下方面开展工作：

1、建立健全规章制度和组织机构，使文学社运行更顺畅。我
还要将文学社机构延展至班级，大家分工合作，不断扩大文
学社在同学们中的影响力。



2、利用自办小报、网络博客等形式，建立文学社成果发布载
体。通过新闻眼、佳作擂台等栏目，不断宣传校内有价值的
新人新事，建立大家习作比武的空间，带动全体同学一起参
与。

如果我幸运地当选，我将全力协助指导老师带领文学社的同
学们，让文学社充分展示我们实小学生的风采，让它成为开
启我们梦想的摇篮，放飞我们理想的蓝天。

如果大家信任我，请为我投上你们神圣的一票。我一定不会
让大家失望的。

请记住：我的名字叫刘逸菲。我的演讲完了。谢谢大家！

社长竞选演讲稿篇四

大家好，我叫叶凯诺，来自六（2）班。很荣幸今天能在这里
进行演讲。

一年前的西小少先队大队委竞选中，我自信地参与了，并荣
幸地当选为大队长。今天，我再一次站到了竞选演讲台上，
更平添了几分自信。六年的班长、一年的少先队大队长的经
历，所带给我的不仅仅是荣誉，而是一种自信、一股力量，
更是一种良好的组织能力。我信奉着一句话：也许我不是最
优秀的，但如果我自信，那么我一定是最出色的！

我从三年级开始写作文，至今已经积累了不少的写作经验：
每一期的学习园地上总有我的名字；《衢州晚报》上也刊登
过我的习作。我还多次参加各种作文大赛，但我注重的不是
结果，而是比赛的过程与写作时的心情。

我深知，过去的辉煌已成为历史，这些并不能成为我在任何
地方居功自傲的资本，今天我又把这些成绩复述了一遍，并
非是向大家炫耀，我把它们当作我人生中一种很重要的阅历，



一笔很宝贵的财富。它们为我在今天的竞选中，平添了一份
自信。

其实，我明白，作为六年级学生的我，能力是有限的，在母
校学习也只有短短的一两个月。但是，我想在这不多的时间
里，为母校再做一些事，贡献出自己的一份力量。即使没有
成功，我也不会灰心。失败乃成功之母，这次的经历将会成
为我宝贵的经验。我会更加努力，提高自己的水平。如果大
家信任我，请为我投上你们神圣的一票。我一定不会让大家
失望的。请记住：我的名字叫叶凯诺。我的演讲完了。谢谢
大家！

社长竞选演讲稿篇五

亲爱的老师、同学们：

大家好，我想竞选的职务是阳光心理社社长。

心理分析是一件很有趣味的事情。

这个世界是人的世界，天上地下来来往往的都是人，如果能
把人的心理研究透彻了，那么可以说你的人生就已经成功了
一半——另外一半是你的个人成就。当然也可以这么说，如
果你想要对天上地下的事情无所不知，无往而不利，那么只
要你把天地之间的人的心里都给分析得清清楚楚，把其中的
规律法则握于指掌之内，你就已经成功了一半，因为《老子》
中说过：“道大，天大，地大，王亦大。域中有四大，而王
居其一焉。”王是什么？是人之王。道是什么？是人之道。
如果把人给研究到了那个境界，再知天地自然之理那，我想
你的人生历程和毕生事业就都到了顶尖儿了。就如王守仁，
也许他年轻时虽有大志，但也不算什么，屡屡碰壁，为人所
讥笑，但在龙场悟道之后，发觉了知行合一的真理，这才游
刃有余，自身心境再无缺憾迷离，在官场、沙场上同样乘风
破浪，最终成圣成贤。



往小里面说，掌握好心理方面的分析方法，可以稳定自身的
情绪，提升你的素质修养，有效的解决你所面临的种种问题，
同时为其他人排忧解难，这也正是我们阳光心理社为广大同
学服务的宗旨。人的言行，无不出自于所思所想，一旦解决
了你的思想问题，那基本上就不存在什么太大的问题了。所
谓心病比身病更伤身，就是这样。就如三国时期鬼才郭嘉多
病早夭，难道他就真的无药可治吗？或者说，这世界上大多
数致人死命的疾病，真的是因为无药可治才致人死命的吗？
显然不是！郭嘉的病显然可以治好，只要少思多眠就好，可
是你怎么能说服一个出色的谋士在正需要他的乱世隐居养病
呢？所以他不肯少思，但凡出了事，他总是不自觉的去想前
因后果、影响和解决办法，所以他必死。

人的本质从某种角度来说，只是一种思维，一种运算方式，
并不存在的实体意义上的人。从动物到人，是思维的进化，
具备了思维能力的称为人，不具备的称之为动物。而人的肉
体也仅仅是思维的`宿体，宿体为思维提供基本物理构架，如
对眼睛，耳朵等感知器官是为思维提供信息采集。思维缺失
感知器官所采集的信息也将无效。而手与脚等动作执行器官
是为感知器官提供更方便的信息采集。大脑承担着思维的运
算与存信息的存储，存储信息以便思维的随时调用。如果，
技术达到一定程度，思维宿体的问题已经可以解决，那么人
的思维就可以离开人的肉体，运行在更好的更长寿的宿体之
中，甚至达到永生……而再来看肉体，也仅仅是一堆肉而已，
与别的动物肉体没有任何区别。届时任何出行也将变得简单，
只要将思维发送出去就可以达到目的。

我很喜欢心理分析，因为天下一切事与物的本源是人，只要
抓牢本源，便是一切在握。我也很喜欢中国古代哲学体系，
虽然各有各的缺憾，但集诸家于大成之后便可尽如我意，那
种温润含蓄的感觉，每一个炎黄子孙都会喜欢。所谓传统，
传承之统，在我们的血液里流淌着的不灭的传统。

关于阳光心理社，我认为这是一个历练人的好地方，供大家



进行交流研讨的大平台，在这里我们可以遇到各式各样的人，
深入挖掘你的心理性格特征，可以了解自己，展现自己，丰
满自己，用英文来讲，就是“realizeoneself”。在社长这个职
位上，我希望自己能像鹅卵石一样，在时光如水之下，渐渐
变得晶莹圆润。如果我不能当选这个职务，那么其他的职务，
只要能达到相同目的，也都一样。无论在哪里，我都希望可
以待在阳光心理社里做事，我会全力以赴，争取在完善自己
的同时，为大家尽可能的服务。

谢谢！
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社长竞选演讲稿篇六

尊敬的老师、亲爱的同学：

大家好！

我叫xx，我来自于昭通市鲁甸县，现在就读于11级物理教育班，
在班上担任班长一职，同时我在我们心路文学社的编辑部，
另外我还在校团委社团联合部。我是一个乐观、积极进取、



认真负责、活泼开朗的人，平时喜欢唱歌、打乒乓球等。

我今天所参加竞选的是社长一职，我相信经过我大一，一年
努力和以前积累的经验，我有信心带领我们心路展望未来，
让心路的明天更加美好！当然，我也有许多不足之处，如果
大家给我当社长这一职，我一定会更加努力的去完善和改正，
我当社长的目的是，提高自我的总合素质、丰富自己的大学
生活和认识更多的朋友，以便于将来毕业以后能很快的适应
复杂多变的社会。

没有目标或理想的人生是空虚的，是盲目的，当然我不是这
样的人，我希望在大学期间把自己的综合素质提高，做一个
对社会有用的人。而不是像一部分同学一样：除了上课外就
是，吃了睡或天天过两个人的生活。

励志演讲，希望对您有帮助！

大家给我一个机会担任社长，让我得到更多的锻炼，如果我
能成功竞选，我将退出校团委的社团联合部和辞去班长一职，
让更多的人的到锻炼。我会努力的把心路办得更加美好，让
每一个心路充分发挥各自所长，在我们社团充分得到锻炼，
让大家感觉当初的选择没错。当然，我也会不断的跟老师、
同学学习，举办许多健康、积极有意的活动，让大家感觉，
以我是心路人而骄傲。如果我今天没成功竞选，我也不会气
累的，我以后会更加努力的学习和工作。

来吧！

尊敬的老师、亲爱的同学！请投出你们那神圣的一票支持我
吧！谢谢大家！


